

運用実施レポート (8N1HQ)

1. 体験運用

2024 年 IARU HF World Championship Contest に先立ち、特別記念局 8N1HQ の体験運用を東京八王子市の HYCF (ひよどり山コンテストファーム) で 430MHzFM にて体験運用を実施しました。

6 日は 7N3TBK 和田さんと、友人で普段、作詞、作曲したり、配信をされているライバーのちかさんと、はやとさん。初めに交信に慣れるために友人の和田さんとファースト QSO。その後、CQ に応答いただいた横浜の JP1FFS 局と交信頂き、方言の話で盛り上りました。

10 日はラジオ好きで無線に興味を持たれたおおはらさんが運用体験を行いました。

ちかさんコメント

今日は、無線の体験運用に参加させていただきありがとうございました！

普段は配信で毎日色んな方と会話を交わしていますが、一対一で交互に話すやり取りはとても新鮮で、楽しかったです。

直接顔を見ずに話をするのはライブ配信をすることと同じようだと感じましたが(配信者目線)、コメントを読むライブ配信と違って、声を直接聞く無線では話しているテンションの温度感が分かり違った楽しさがありました。

今回の体験運用にてお相手してくださった方、本当にありがとうございました！

- ・ちかのぼわぼわルーム (ショールーム)

<https://www.showroom-live.com/r/dc50c5297784>

- ・ちか (Youtube チャンネル)

<https://www.youtube.com/watch?v=ha9nGwZSxiU>

はやとさんコメント

普段、触ることのないものを触れたり、遠くにいる人とたちと話せたり、天気やら近況報告しあうのは楽しかった。和田さんとの会話を聞かれていらっしゃったので、共通の話ができるのも面白かった。

10日はラジオ好きでアマチュア無線にも、興味を持たれたおおはらさんが体験運用しました。管理者がCQを出すと、お隣り町のYLさんから呼ばれました。

おおはらさんコメント

初めての交信で女子と話せてびっくりしました。皆聞いていると思うと、緊張で滅多なことは言えません。アマチュア無線はマンツーマンで相互に肉声で会話ができるんでコミュニケーションの醍醐味が違うと思いました。楽しかったです。

2. コンテスト

コンテストは9局で交代しながら、24時間運用しました。

結果、海外1400局を含む、2900局を超える多くの方と交信頂きました。

(JJ8DAN、JP1QGO、7K1VKU、JA2XCR、7M3URL、JJ1DQR、JJ6WYS、JR1FVV、JQ1BVI)

文責：JQ1BVI 平野岳

・コンテストに参加したメンバーと運用に使用したアンテナ



・ QSL カード

